

BOLETÍN 02 – Febrero 15 de 2024

## Mayor continuidad del agua tendrá Curumaní con la construcción y optimización de su línea de conducción

Garantizar mayor continuidad del servicio público domiciliario de agua es uno de los propósitos del Gobierno del Cesar, por eso desde Aguas del Cesar -ente gestor del plan departamental de agua- se contrató el proyecto de construcción y optimización de la línea de conducción del agua para la cabecera urbana de Curumaní.

El valor de este proyecto, financiado con recursos del sistema general de regalías, el sistema general de participaciones departamental y el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, supera los \$3.601 millones y contempla el suministro e instalación de 4.032 metros lineales de tubería, así como micromedidores, válvulas y ventosas.

La obra de construcción y optimización de la línea de conducción del acueducto del casco urbano de Curumaní fue adjudicada mediante licitación pública al Consorcio Curumaní, mientras que la interventoría fue ganada por el Consorcio Intercurumaní mediante concurso de méritos.

Sobre este proyecto el gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra, señaló que “esta es una de las primeras apuestas que cristaliza el Gobierno de Elvia Milena Sanjuan para el sector agua y saneamiento básico. En esta ocasión damos esta buena noticia para el municipio de Curumaní, donde con la construcción y optimización de la línea de conducción lograremos una mayor presión del líquido que va desde la planta de tratamiento de agua potable hasta las redes de distribución que lo transportan por todo el casco urbano. De este modo en los hogares de Curumaní se podrá sentir que el agua llega en mayor cantidad y con más fuerza a las llaves”.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233